

Grund-, Haupt- und Realschule mit Förderstufe des Landkreises Darmstadt - Dieburg

Eichwaldschule Schaafheim * Langstädter Str. 40 * 64850 Schaafheim

Schaafheim, den 31.03.2021

Liebe Eltern,

wie Sie evtl. bereits wissen, wurde eine Lehrkraft positiv auf das Corona-Virus getestet.

Wir haben den Verwaltungsstab des Landkreises, das Gesundheits- und Schulamt informiert. Gemeinsam mit dem Verwaltungsstab des Landkreises wurde entschieden, die Klasse 10b vorsorglich bis zur abschließenden Klärung der Infektionsketten vom Präsenzunterricht zu befreien. Eine entsprechende Quarantäneanordnung des Gesundheitsamtes wird nachgereicht. Aufgrund der in letzter Zeit sprunghaft gestiegenen Infektionszahlen ist damit zu rechnen, dass dies einige Zeit in Anspruch nehmen wird. Bis dahin bleibt Ihr Kind zu Hause.

Die Schülerinnen und Schüler, die zu Hause bleiben, erhalten Distanzunterricht. Die Lehrkräfte werden sich mit Ihnen und Ihren Kindern in Verbindung setzen und mitteilen, in welcher Form der Distanzunterricht stattfinden wird.

Hoffen wir, dass es vor Ort zu keiner weiteren Infektion kam. Bleiben Sie besonnen und seien Sie zuversichtlich, dass wir diese Zeit mit all ihren Unsicherheiten gemeinsam bewältigen können.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Andreas Lorz Stv. Schulleiter

Informationen zur
Quarantäne des
Hessischen
Gesundheitsministeriums: